Kreismeisterinnen der U 18

Blecher (ra). Klein aber fein - so könnte man das Auftreten des Leichtathletik-Teams des TV Blecher in der U18 bei der diesjährigen Hallenkreismeisterschaft in Düsseldorf umschreiben. Krankheitsbedingt konnten nur zwei Athleten in den Disziplinen Kugelstoßen und Dreisprung antreten. Dabei holte sich Lisa Krämer im Dreisprung mit einer Weite von 8,35 m den Kreismeistertitel und gewann Platz zwei im Kugelstoßen. Ihre Schwester Maria siegte im Kugelstoßen



■ Maria und Lisa Krämer gewannen zwei Titel für den TV Blecher. Foto: PRIVAT

mit 7,95 m und wurde ebenfalls Kreismeisterin.